



# 保育所だより



令和5年3月号  
**平田保育所**  
 携帯①090-2860-6746  
 TEL 62-3207 携帯②090-2805-4940

早咲きの桜が咲き始め春の訪れが感じられます。所庭のくぬぎも芽吹く季節となりました。

子どもたちからは「ランバックを背負って、小学校へ行くよ。」「今度はぞう組さんになるよ。」と、4月からの就学や進級を楽しみにする言葉が聞かれるようになりました。

今月は、就学や進級を楽しみにしながら、自信を持って4月の新しいスタートができるよう支えていきたいと思ひます。

この一年の保護者の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



元気いっぱいの小学生になつてね！

## 3月の行事予定 \*印については後日詳しくおたよりします。

- 3日(金) ひなまつり会・誕生会
- 5日(日) 清掃奉仕・保護者会役員会\*
- 6日(月) 身体測定週(～10日)
- 7日(火) ぞう組親子お別れ会
- 8日(水) 弁当の日  
わくわくバンドコンサート【ぞう組参加】
- 9日(木) お別れ会
- 15日(水) 集金日
- 21日(火) 春分の日【祝日：休所】
- 24日(金) 令和4年度修了式\*
- 29日(水) 布団・衣類持ち帰り
- 30日(木)・31日(金) 希望保育\*



## 4月の行事予定

- 1日(土) 土曜共同保育
- 3日(月) 令和5年度保育開始(用品・布団・衣類持ち出し)

## ♥子育て通信♥～ありがとうの会をしました～

「わくわくデー」では地域の方々と交流活動をしています。今年度も、大福さま(口宇賀農園)、平田第4・5・6楽園クラブの皆さま、極楽寺さま、吉川商店さま、料理以久満さまにお世話になりました。

そこで、お世話になった地域の皆さまをご招待し、2月22日に「ありがとうの会」を行いました。ぱんだ組とぞう組がそれぞれに今年度の活動を写真と言葉で振り返り、心を込めて歌も歌いました。

地域の方々のご協力で、貴重な経験をさせていただいています。ありがとうございました。



### 平田保育会職員研修の日の保育時間についてのお願い

3月6日(月)は保育会の職員研修を18時30分からは行いますので、延長保育はありません。ご迷惑をお掛けしますが、職員全員が参加する研修ですので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

\* ご寄贈ありがとうございました 料理以久満様～絵本 \*

こあら組



ぱんだ組



ぞう組



### 命をいただく食育活動

以久満さんと吉川商店さんに来所していただき、プリヤイカをさばくところを見せてもらったり、質問に答えてもらったりしました。クラスごとに見学し、命の大切さについて考え、実際に触ったり、体の仕組みの不思議さを感じたりしました。

ぞう組は数名の子どもたちが、実際にイカをさばく体験もしましたよ。

口の中が見えるかな？

ぱんだ組



口は小さいね

ぞう組



きれいに洗うよ

イカの骨は透明だね

### 保育目標○進級・進学を楽しみに過ごそう

1年間を子どもたちと一緒に振り返り、頑張ったことやできるようになったことをしっかりと認め、成長を喜び合います。また、進級する保育室へ行って遊んだり給食を食べたりもします。

ぞう組さんは、引き続き机と椅子で活動する時間を設け、4月からの生活に期待や喜びが持てるようにします。

### 生活目標○身の回りのことを進んでしよう

持ち物の始末や準備・着脱・片付けなど、年齢に応じた身の回りのことができるよう、自分でしようとする気持ちを大切に、一人一人の様子を見守りながら、認めたり励ましたりします。できたことを一緒に喜び合うことで、自信につなげていきます。

## お知らせ・お願い

### ●お別れ会について(9日)

修了するぞう組さん和其他のクラスの子どもたちのお別れ会をします。

### ●集金について(15日)

ひよこ組・りす組・うさぎ組は新年度用品、こあら組・ぱんだ組は主食費と新年度用品、ぞう組は主食費と修了記念写真代を集金させていただきます。よろしくお願いいたします。

### ●布団・衣類(用品)持ち帰りについて(29日)

年度末のため、衣類もすべて持ち帰っていただきます。布団や衣類は記名の確認をしてください。

用品はお子さんの年齢の用品がそろっているかを確認し、記名もお願いします。

4月3日(月)にお持ち出しください。

### ●希望保育について(30日・31日)

来年度の準備のため、希望保育とさせていただきます。保育希望調査は、3月初めに行います。保育を希望されたお子さんは、弁当と水筒をお持ちください。離乳食のお子さんもお弁当が必要です。

## ～職員について～

\* 浦田瑠華保育士は育休を終えて、3月から復帰します。よろしくお願いいたします。

\* 来海なつき保育士、板垣風花保育士は、結婚をして姓が変わりました。原田なつき、佐藤風花となりましたのでよろしくお願いいたします。